Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 415 m?
Référence V6746CA
Prix 6 950 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans le secteur résidentiel de Super Cannes, cette jolie villa entierement rénovée
offre des prestations de qualité et une décoration raffinée, ainsi qu'une trés jolie vue
sur la mer et I'Estérel.Edifiée sur un terrain d'environ 3 041 m2 avec piscine et
tennis, la villa d'environ 415 m2 comprend:Au rez-de-chaussée : entrée, séjour,

salle a manger cuisine et arriere cuisine, deux chambres en suite dont une chambre

de maitre avec dressing et salle de bains Monsieur et Madame le tout donnant sur
le jardin et la piscine et jacuzzi.Au rez-de-jardin : espaces de rangements,

buanderie, cave a vins, ...

In the residential area of ??Super Cannes, this pretty, completely renovated villa
offers quality services and refined decoration, as well as a very pretty view of the
sea and the Estérel.Built on land of approximately 3,041 m2 with swimming pool
and tennis court, the villa of approximately 415 mz includes:On the ground floor:
entrance, living room, dining room, kitchen and utility room, two en-suite bedrooms
including a master bedroom with dressing room and Mr. and Mrs. bathroom, all
overlooking the garden and the swimming pool and jacuzzi.On the garden level:

storage spaces, laundry room, ...

JOHN TAYLOR CANNES
6 RUE FREDERIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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